



APARTAMENTO PLANTA MEDIA 3 DORMITORIOS 3.5 BAÑOS EN SIERRA BLANCA

Sierra Blanca

REF# R5226847 - 1.150.000€

3	3.5	178 m²	8 m²
Beds	Baths	Built	Terrace

Apartamento Montebello es un elegante apartamento de tres dormitorios Y 3 baños en venta en Montebello Hills, una exclusiva comunidad privada en Sierra Blanca en la Milla de Oro de Marbella. Combina estilo refinado, funcionalidad moderna y una ubicación privilegiada que ofrece una experiencia de vida excepcional en uno de los enclaves más prestigiosos de la Costa del Sol. Construido en 2004 y reformado en 2025, el apartamento abarca 178m2 en una sola planta, optimizando el espacio, la funcionalidad y un estilo de vida sofisticado sin comprometer el lujo. Al entrar, una amplia zona de comedor conduce a un luminoso salón con chimenea y acceso a una terraza con orientación sur y vistas a la piscina y a los jardines comunitarios. La cocina totalmente reformada y equipada, completada con zona de desayuno y lavadero independiente. Las tres suites dobles privadas han sido concebidas para ofrecer un ambiente de absoluta serenidad y exclusividad. Dos de los dormitorios cuentan con elegantes baños en suite equipados con calefacción por suelo radiante, creando una sensación de bienestar que se mantiene durante todo el año. La tercera habitación dispone de un baño completo situado justo al lado acabado con los mismos estándares de lujo que ofrece un uso privado y al mismo tiempo da servicio al resto de las estancias de la vivienda. Cada dormitorio incorpora amplios armarios empotrados diseñados a medida, reforzando la estética limpia y refinada del apartamento. La suite principal destaca por su generoso



vestidor y baño estilo spa, un santuario de calma y sofisticación. Los interiores muestran una estética contemporánea atemporal, con suelos de mármol, y una paleta que combina calidez y modernidad. El resultado es un entorno que se siente lujoso pero acogedor, donde cada material ha sido cuidadosamente elegido para mejorar tanto la forma como la función. Los residentes de Montebello Hills disfrutan de un entorno seguro y tranquilo complementado con comodidades excepcionales. La comunidad cuenta con seguridad las 24 horas, vigilancia CCTV y servicios de conserjería. Dos grandes piscinas comunitarias y hermosos jardines enmarcan vistas ininterrumpidas de la costa mediterránea, Gibraltar, e incluso la costa africana en días claros. Esta ubicación privilegiada en Sierra Blanca, en pleno corazón de la Milla de Oro de Marbella, ofrece un estilo de vida verdaderamente incomparable. A escasa distancia del centro de Marbella, Puente Romano y Puerto Banús, los residentes disfrutan de un acceso inmediato a restaurantes y cafeterías gourmet, boutiques de lujo internacional y una vibrante escena social tanto de día como de noche. Todo ello desde la serenidad de un enclave residencial elevado, rodeado de vegetación mediterránea y con un ambiente de absoluta exclusividad. El entorno combina elegancia y naturaleza: muy cerca se encuentra el encantador Parque de Nagüeles, ideal para paseos tranquilos, actividades en familia y conexión con el entorno natural. La zona cuenta con una amplia oferta gastronómica, entre la que destacan restaurantes como Nota Blu, ofreciendo experiencias culinarias refinadas dentro de un entorno exclusivo. La zona también ofrece acceso al prestigioso Swans International School, uno de los colegios privados más reconocidos de la región, convirtiéndola en una ubicación excepcional para familias. Además, el área está rodeada de prestigiosos campos de golf, que enriquecen aún más el estilo de vida para quienes buscan bienestar, deporte y exclusividad. Excelentes enlaces de transporte a través de la autopista AP-7 conectan la zona al aeropuerto Málaga Costa del Sol en menos de 45 minutos, asegurando un viaje sin esfuerzo para los residentes y visitantes. Las características prácticas incluyen aire acondicionado frío y caliente, persianas eléctricas y un ascensor que facilita el acceso a todo el edificio. La propiedad también se beneficia de aparcamiento subterráneo y un trastero, sumando a su comodidad y seguridad cotidiana.













silversea





